
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner teilt mit, dass die ADD mit Schreiben vom 10.09.2019 mitgeteilt hat, dass 

sie keine kommunalaufsichtsrechtlichen Bedenken gegenüber den Änderungen den 

Gesellschafterverträgen erhebt. 

 


